
回答者　60名

あなたのこと教えてください

女 59

男 1

合計 60
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平成28年度　榴岡児童館アンケート集計結果（中高生・大人対象）

男女比率

・中高生の来館が少ない、３０代のお母さん世代の来館が多い。中高生への広報に工夫が必要。

・児童館や職員の満足度が、過半数が満足・ふつうのご意見をいただいた。今後、不満やふつうの意見を満足

へ変えていきたい。

満足, 108

ふつう, 94

不満, 10

未回答, 73

児童館で過ごしてみてどうですか
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職員はどうですか
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どのくらい来館しますか

子どもを連

れての来館, 
49

あそびに来た, 1

ボランティア, 
6

行事に参加, 
13

その他, 2

児童館への来館目的は？



第１回「スマホを持たせる親の心得」　安藤秋伸氏（宮城教育大学准教授）

第２回「テレビ・ゲーム・ケータイとの上手な付き合い方」　田澤雄作氏（仙台医療センター小児科医師）

第３回「子どもの健やかな脳発達によいことは？」＆ピアノコンサート

第瀧靖之氏（東北大学教授）＆田原さえ氏（ピアニスト）

感想
・興味がある話題で、とても参考になる内容でした。ピアノに癒されました。 ・子ども連れで行けてありがたかったです。

・2歳の長男がピアノコンサート、とても楽しんでいました。 ・セミナーの話を聞きたかったです。

・貴重なお話にピアノコンサートまで聴くことが出来てありがたかったです。

今年、児童館で参加したことのある企画はなんですか？
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地域公開セミナーについて、ご存知ですか？

・セミナー自体を知らない人の方が多い。話を聴きたかったという意見もあったことから、もっとセミナー

の開催の広報の工夫が必要と思われる。

第１回に参加した, 0
第２回に参加した, 1

第３回に参加した, 6

参加しなかった, 23

無回答, 6

どのセミナーに参加しましたか？

知ってい

る, 22

知らない, 23

未回答, 
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セミナーを知っていましたか？
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齋先生の砂場ワークショップ

田原さえピアノコンサート

七夕飾り作り

子どもまつり(H２８年３月)

感謝祭

遠足Ⅲ

マミーさんの工作

ママ・ココフェスティバル

ボンクラーズミニライブ

プラレール大会

ハロウィン

バレンタイン工作

そのほか

クリスマスパーティ

おはなみ会

おいしい新米を食べくらべてみよう

Atoa和太鼓コンサート

「そあとの庭」ワークショップ

満足

ふつう

不満

未回答
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プラレール大会

感謝祭

おはなみ会

サンタさんも登場して怖がっていましたが楽しかったです。

家族だけとは違った楽しみ方ができました。

ハロウィン

おいしい新米を食べくらべて
みよう

初めてパレードに参加しましたが、親も楽しめました。来年も参加したいです。

家でできないので、パパも楽しそうでした。ママスペースがあって嬉しかったです

広くて楽しめました。

桜をみんなで見に行けるのがとても良いです。

みんなで街を歩くのがたのしくて好きです。 親子共に楽しむことができました。

塩とかふりかけがほしかったです

意外と３歳の子供も米の味の違いが分かって、びっくりしました。

遠足Ⅲ

ママ・ココフェスティバル

小学生がたくさんでにぎやかでした。楽しんでいました。

おいしい食べ物がたくさんで喜んでました。 受付で子どもたちを迎えることが楽しかった

「そあとの庭」ワークショップ

田原さえピアノコンサート

齋先生の砂場ワークショップ

バレンタイン工作

マミーさんの工作

ボンクラーズミニライブ

子どもまつり(H２８年３月)

クリスマスパーティ

たくさんの音楽とプレゼント交換が楽しめました。

のどじまんが楽しかったです。「恋ダンス」♪

プレゼントももらえて満足。楽しかったです。 とても楽しかったです。

ピアノやベル演奏が楽しかったです 楽しかったです

内容が盛りだくさんで楽しかったです。親子で楽しめました。

小学校の先生ががんばっている姿が好きです。

なでしこさんを毎回楽しみにしていたので、今回も見れて良かった。

まーぼーさんとじゅんさんの歌がすきです。

自然の中で体を動す事が楽しかったようです。また参加したいと子供が言っていました。

いつも田原さえさんのピアノに癒されてます。 親子で楽しめました。

今年、児童館で参加したことのある企画の感想

ママのためのフェスティバルなので、毎回癒されます。

そのほか
交通安全、リトミック、無料で良かった。 アルバイトで子どもたちと遊んでとても楽しかった。

リトミック楽しかったですが、うちの子は脱走してしまいました。

子どもを見てもらうことができ、ママが少し遊べて（休めて）良かった。

生のコンサートはなかなか観れないので、ありがたいです。

いつも楽しみにしています。本格的なピアノが聴けて、大人がいやされます。

これを機に砂場で遊ぶようになりました。

小学生から幼児、パパも喜んでました。マグネットにして飾ってます

私が物作りするのが久々で、楽しかったです。

箱でロボットを作ったのがとてもおもしろかったです。

親子一緒に楽しめるので良い

ジュンとマーボーが頑張っていて、見ていて楽しかったです。

美術館の案内を子どもたちと一緒にしてもらい勉強になった。

・全体的にクリスマスパーティが好評をいただいている。不満の回答がなく、該当欄がないそのほかにも

意見をいただいており、多くの人が楽しんでくれているようだ。意見を沢山書いて頂いており、児童館へ

の期待感を感じる。



乳幼児を子育て中の方、下記の定例会に参加したことはありますか？

感想

手あそび、わらべうたなど、家でもやれるので為になりました。

子育て等不安なことは？

・子どもに対し、冷静にしかれない時があるので、何とかしたい ・２人目育児について

・子供のゲームに対する執着や反抗期に手を焼いている ・頼れるところ、預け先がほしい

・下の子が生まれてから上の子に厳しくなるようになってしまいました。 ・遊び方が分らない

・イヤイヤに突入して家で二人は大変なので利用させていただいてます ・歯磨きの仕方（２）

・子ども同士の関わりにどの程度入っていくか悩みます

・子供への「伝え方」に悩んでます。３歳になって、言葉でうまく伝えたいと思うのですが、結局強く怒鳴ってしまいます。

・転校の時期や子どものケア等。こちらの児童館本当に大好きです。いつもありがとうございます。

手遊びなどいつも楽しく参加させて頂いてます

これから離乳食で参考になりました。 楽しいイベントでいつも楽しませてもらっています
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とっとくらぶ

つつじがおか子育てサロン

おしゃべりひろばぴっころ いろいろな話がきけて楽しいです。

もう少しイベント・活動時間が長いとより嬉しいです。

色々なおもちゃ、本読み、作成したりと楽しいです。

「なでしこさん」最高です！！ いつも色々な企画をありがとうございます。

おやつを楽しみに来ています。

初めての方ともお話が出来るので楽しい。

途中参加だったので話がわからなかった。

他のママたちと話ができて、息抜きにもなりました。

わぉ！をやってくれるところが良いです

体を動かせて楽しかった（２）

よちよちひろば

ぴょんぴょんひろば

ぴよぴよひろば

子供がノリ遅れてしまって…また行きます！

体を動かすのが子どもがとても楽しんでいます。

お茶やおかしありがとうございます。 同じ年齢の人と会えるので楽しい

説明の時間で子どもがあきてしまう。

丁寧に声掛けして頂いて、嬉しかったです。

なかなか参加できませんがいつも楽しみにしています。

母子共に体を動かせて、リフレッシュできました。

工作が楽しかったです。

楽しく過ごせました。赤ちゃんとの遊び方も教えてもらい家でやってます。
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おしゃべりひろばぴっころ

つつじがおか子育てサロン

とっとくらぶ

よちよちひろば

ぴょんぴょんひろば

ぴよぴよひろば

満足

ふつう

不満

未回答

・各定例会、満足度が高い。途中参加で話が分からなかったという意見もあるため、途中からでも楽しめるようにする工夫が必

要。

・子どもへの伝え方や上の子と下の子との関わり方について悩んでいる保護者が多い。親子にとっての居場

所を求めて いることが分かる。



児童館まつりで、「あったらいいな」と思うものは？

【中高生の皆さん】 【大人のみなさん】

特になし ・おまつりの前に飾りつけを作る制作あそび ・やきとり（3）

・乳幼児向けの遊びの場 ・バザー ・ヨガ（2）

・アンガ-マネジメント ・食育が気になります ・転勤族のママの話を聞いてみたい

・児童館が子どもたちにとってどんな存在であるかのお話 ・あそびの種類

・じゅんじゅんの講演会。という程ではなくても、お話を聞いてみたい。 ・トイレトレーニング（2）

・子育てについての講演、幼稚園や保育園の先生、保健師さんなど専門家の方の相談会（2）

・I QではなくHQを高めるためのお話がききたいです。アンガーコントロールのお話もききたいです。

・1歳児の会がもっとあるとありがたい ・バザー・ヨガ・アロマ教室・お誕生会・フリマ・幼児食教室

・２歳前の人も参加できる登録制のクラブ ・とっとクラブの対象月齢が広がる。。。とかどうでしょう？

・リトミック教室を増やしてほしい ・どろんこ遊び・水遊び・絵の具遊び

・赤ちゃん向けのイベントをやって欲しい ・バザー・フリマ・手作りおもちゃ作り・幼児食レシピ

・手押し車（2） ・親子でダンス ・体操教室

・有料でもいいので、短時間でも預けられる制度があれば助かりました。

・HPをもっと充実させてほしい。初めて行く人のためのイベントがあると行きやすい

・パパ対象の乳幼児ひろば。土曜日などにじゅんさん＆まーぼーさんでやっていただけたら、パパも参加しやすいかと。

・パパたちは子供が他の子供たちと関わっている様子や外で遊ぶ様子を見る機会がないので。

・いつも和やかで賑わいがとても子供達がしあわせそうでとてもすばらしい。いつも子供への愛を感じて本当にすばらしい。
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児童館・こどもまつりの子どもスタッフについてどう思いますか？

こんな話・こんな人の話を聞きたいな

榴岡児童館で「あったらいいな」「こんなことやってみたいな」はありますか？

・子どもについての話しや、親が興味のある話など、いろいろと話を聴きたいという意見をいただいた。学

びたい気持ちが高いと感じる。

満足, 27

ふつう, 7不満, 0

未回答, 26

子どもの参画について

参加してみた

い, 20

参加は考えて

いない, 22

未回答, 18

ボランティアとして参加してみたいですか？

・子どもの参画については肯定的な意見をいただいているが、実際に参加となると意見が半々になっ

ているため、どうやって実際に参加するまでを考えてもらえるかが今後の課題。


